

千葉県社保協通信

2014年度 — No13 2015年 2月26日号

〒260-0854 千葉市中央区長洲 1-10-8 自治体福祉センタービル 3F

TEL:043-225-6790 FAX:043-221-0138 Eメール syaho2006@star.ocn.ne.jp

千葉駅頭定例宣伝

NO! 消費税増税

NO! 社会保障きりすて

NO! 戦争する国づくり

安倍政権 NO!!



呼びかけに足を止めて署名する人↑

千葉県社保協は消費税廃止千葉県連絡会とともに、2月25日、JR千葉駅前で「消費税増税中止、安全・安心の医療・介護の実現を求める」宣伝を行い、署名を呼びかけました。

県社保協の藤田まつ子事務局長や矢澤純千葉労連青年部書記長はじめ、千葉土建、消費税なくす会の代表がマイクを握り、「フランスの経済学者・ピケティさんもいうように、万人にかかる消費税はよくない。大企業や大金持ちが得する税制をあらため、応分の負担をしてもらいましょう。」「2015年度予算案は、暮らしや社会保障の予算が切り捨てられ、増えているのは防衛費だけ」「安倍首相は消費税増税も、戦争する国づくりも、憲法改悪もなんでも好き勝手にできると勘違いしています。憲法をくらしにいかした政治をすすめるため、きっちり監視し、声をあげましょう」などと訴えました。



何とかしなくちゃネッ! 頑張っって!!と...

「スーパーで300円の商品を買うのも躊躇する」(中年の女性)、「家の修理で100万円かかった。消費税が10%になったら10万円も税金を払うなんてとんでもない」(中年男性)などと署名。夫を介護しているという女性は「介護保険料は上がる一方なのに給付は削られる。消費税が社会保障のためなんてゴマカシです」ときっぱり。また、「戦争体験があるので、安倍内閣は怖い」「(このままでは)日本はアメリカの属国になってしまうと思う」などと対話が弾み、不安や怒りの声がたくさん寄せられました。

行動には、千葉土建、千葉民商、千葉労連、新婦人、消費税なくす会など7団体から10人が参加。

署名付きはがき入りテッシュとチラシを配布。「消費税増税の中止」「安全・安心の医療・介護の実現求める」署名などが36筆寄せられました。

集めた署名を国会へ ⇒ ⇒

「消費税増税の中止を求める」請願署名

「安全・安心の医療・介護の実現求める」請願署名

千葉県社保協 & 消費税を廃止させる千葉県連絡会

国会内集会・議員要請行動

時／ 3月18日(水) 10時-13時 受付 9時40分 衆議院第1議員会館ロビー

所／ 衆議院第1議員会館 第2会議室

・国会情勢報告／ 斎藤和子衆議院議員・小池晃参議院議員 (予定)

・団体・地域からの運動交流

・千葉県選出衆参議員への要請行動

・昼食後国会前集会に合流予定